



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montréal, le 15 décembre 2022

Bois Urbain annonce

### **La reconnaissance officielle d'une clientèle universelle**

Nous sommes heureux de partager avec vous qu'après de nombreuses démarches, Bois Urbain est maintenant reconnu pour accueillir des participant.e.s de 16 et plus. Nous avons déjà l'expérience avec les jeunes de 16 ans dans notre organisation, mais l'action est désormais officielle!

Si vous ou quelqu'un de votre entourage est une personne manuelle, ayant obtenu peu d'études ou des études non-reconnues et êtes intéressé.e par la formation par le travail, vous êtes bienvenu.e parmi nous!

***Natalia Cojocar***

Directrice de Bois Urbain